



Ministerium der Finanzen

Richtfest: Polizeiinspektion Halle (Saale) erhält neues zentrales Mehrzweckgebäude

Für die Polizeiinspektion in Halle (Saale) entsteht im Norden der Stadt derzeit ein neues Mehrzweckgebäude. Der Rohbau ist fertiggestellt. Zum Richtfest am 2. April 2025 waren Sachsen-Anhalts Innenministerin Dr. Tamara Zieschang und Finanzminister Michael Richter vor Ort.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Mit diesem Neubau setzen wir ein weiteres Zeichen für eine moderne und leistungsfähige Polizei. Das neue Mehrzweckgebäude wird künftig Lager-, Ausbildungs- und Trainingsbereiche zentral unter einem Dach vereinen. Indem wir bislang dezentrale Strukturen bündeln, schaffen wir optimale Bedingungen für Ausbildung, Einsatzvorbereitung und logistische Versorgung. Das wird die Einsatzfähigkeit der Polizei stärken.“

Finanzminister Michael Richter: „Die Errichtung des Mehrzweckgebäudes ist eine der großen und aktuellen Baumaßnahmen des Landes für die Polizei. Als für den Hochbau des Landes zuständiger Minister danke ich den Kolleginnen und Kollegen des BLSA sowie allen bisher und in Zukunft am Bau Beteiligten für ihre Arbeit.“

In dem neuen Gebäude stehen der Polizei in Halle (Saale) künftig zentral Lager- und Trainingsmöglichkeiten zur Verfügung. Bislang sind diese an verschiedenen Standorten im Stadtgebiet untergebracht. Baustart war im Frühjahr 2023. Nachdem zunächst alte Gebäude abgerissen wurden, sind nunmehr die Rohbauarbeiten fertiggestellt. Ende kommenden Jahres sollen die Baumaßnahmen für den Standort der Polizeiinspektion Halle (Saale) in der Herbert-Post-Straße komplett abgeschlossen sein. Der Energiebedarf des Gebäudes wird dann unter anderem mit einer Photovoltaikanlage gedeckt. Die Kosten für den Neubau liegen bei insgesamt 37,9 Millionen Euro.

Impressum: Ministerium der Finanzen Pressestelle Editharing 40 39108 Magdeburg Tel: (0391) 567-1105 Fax: (0391) 567-1390 Mail: presse.mf@sachsen-anhalt.de